



学校だより5月号

葦

令和7年5月23日  
市川市立福栄中学校

学校教育目標　自主・自立～　活力と魅力あふれる学校を目指して～

## 令和7年度ひかり祭

5月18日（日）に福栄中学校体育祭である「ひかり祭」を実施しました。本来前日の17日（土）の開催予定でしたが、梅雨前線の走りのせいで順延となってしまいました。今年は雨が多く感じられます。しかし、体育委員会を中心に指示を出し、各係が準備から練習、そして本番の運営まで積極的にかかわり、開催することができました。そして生徒一人一人が真剣な態度で競技に臨み、紅白チームのため、クラスのために奮闘しました。



開会前の水抜き



体育委員長の指示で集合



選手宣誓



光の速さで走れメロス



旗取り合戦



人生～なやんでなやんで走り抜ける



MAXエナジー！！



ピョンピョン FISHING!!!



エッホエッホ



マイバディ ゲットだぜ!!



絆リレー



俺らの絆を繋ぐバトン



優勝しちゃっていいですか♡



『かわいいだけじゃダメです』



吹奏楽部合唱部



Lets go! ぐんぐんぐるぐる台風だ！！



ひっぱれ！小さな横綱たち



心をひとつに走り切れ！栄光のムカデロード



Finale！最終決戦！

## オープンスクール

4月25日（金）に、オープンスクールを実施しました。たくさんの保護者の方に、福栄中学校の日頃の様子を見ていただきました。ご意見の一部を紹介します。

- ・普段の姿が見られてよかったです。
  - ・個性ある授業が楽しそうでした。
  - ・生徒とコミュニケーションを巧みに取り入れながら学びに繋げている姿に感動しました。
- ※そのほか、指導に対する助言やオープンスクール中の様子、実施日等の意見をいただきました。

## 教育実習生

5月12日（月）から5名の教育実習生が来ています。

昨今の多忙化等による教員不足の報道で、大学生からの人気は低い中、今年度福栄中学校に来た実習生は、大学で目的意識をもって授業に臨み、教員免許取得のために一般学生より多くの単位を取得し、現在の教育実習生としての道のりを進めてきています。このあとも生徒と共に学び、自分自身を高め、未来の教師を目指して頑張ってほしいと思います。

